
ЛЬ 151 (8276) Год издания 37-й ВТОРНИК, J АВГУСТА 1967 г. Выходит пять раз в неделю Цена 2 коя.

Бнлимбаевскому 
лесхозу вручен 

орден Трудового 
Красного Знамени

Службу 
быта—  

в поселки 
и села

X X III съезд партии 
В своих реш ениях за
писал и такое: корен
ным образом улучш ить 
бытовое обслуж ива
ние сельского населе
ния, как можно полнее 
удовлетворять его не
прерывно растущ ие 
нужды и запросы.

Успех дела в сф ере 
обслуживания реш а
ют. прочная м атериаль
но-техническая база, 
переведенная на инду
стриальны е методы ра
боты, и кадры. Как же 
обстоит дело у нас, в 
поселках и селах  Пер
воуральска?

В Кузино количест
во услуг не растет, по
тому что в быткомбина- 
те теснота, негде раз
меститься службам. 
Отсюда страдает и 
качество. Ж алобы  на 
плохой ремонт обуви, 
часов, бытовых прибо
ров поступают из Но- 
воѵткинска. В Билим 
бае быткомбинат н а
ходится в старом поме
щ ении, часовщ ик ютит
ся в такой каморке, 
что ему там трудно по
вернуться.

С луж ба быта в горо
де улучш ается. Более 
ста " услуг оказы вает 
она населению. Но на 
поселки и села прихо
дятся считанные десят
ки, а то и единицы. С 
одной стороны — на 
периферии организо
ван прием заказов  на 
пошив одежды и вяз
ку трикотажных изде
лий. В Новоуткинске, 
на лесоучастках дейст
вует пять комнат быта. 
В ы ездные бригады об
служ иваю т отдельные 
поселки и села. С дру
гой стороны — в Но
вой Т реке до недавних 
пор негде бы ло пост
ричься, а жители по
селка карьероуправ
ления до сих пор не 
могут реш ить эту про
блему у себя, ходят в 
парикмахерскую  в Би
лимбай. Качество ус
луг частенько ещ е и в 
городе остается кус
тарным.

В обязательствах 
первоуральиев к 50- 
летию О ктября преду
смотрено: в 1967 году 
оказать услуг на душу 
населения на 3 рубля 
92 ,4  копейки. Служба 
быта ш ирится: получат 
новые быткомбинаты 
билимбаевцы и кузни
цы, парикмахерскую , 
приемный пункт хим
чистки и сложной бы
товой техники — жи
тели поселка завода 
са н те х ч я л е л и ІІ, прокат
ный пункт — новоѵт- 
кинцы. Э'1 о улучш ит 
материально - техниче
скую базу служ бы  бы
та. поможет удовлетво
рять больш е защ  осов 
трудящ ихся.

R  М И Н У В Ш У Ю  
субботу гостями 

Дворца культуры  ме
таллургов были труж е
ники Билимбаевского 
лесхоза. Здесь в тор
жественной обстанов
ке состоялось вруче
ние ордена Трудового 
Красного Знамени пе
редовому хозяйству. 
Оно удостоено высокой 
правительственной на
грады  за достигнутые 
успехи в повышении 
продуктивности лесов 
и активное внедрение в 
производство передо
вой технологии.

Почетным орденом 
лесное хозяйство на
граж дено в нашей об
ласти впервые. Теперь 
к славному отряду 
предприятий - ордено
носцев города — ново
трубников, огнеупор- 
щ иков, строителей — 
прибавились и би- 
лимбаевские лесоводы.

Н аграда заслуж ен
ная. Б лагодаря их 
усилиям вокруг горо
да и рабочих поселков 
сохраняется и постоян
но растет зелены й по
яс. Только за послед
ние годы восстановле
ны леса на площади 
7,7 тысячи гектаров с 
приживаемостью  рас
тений 93 процента, в 
том числе за  годы се- 
Чйсеткн — 1600 гек
таров. Такое качество 
лесовосстановит е л fa- 
ных работ на 14 про
центов выш е, чем в

целом по области. На 
25 ты сячах га прове
дены лесокультурны е 
мероприятия: очистка, 
санитарная рубка, бо
рьба с вредителями 
лесных великанов.

Семилетний план 
выполнен коллекти
вом за пять  лет и 10 
месяцев. Однако ха
рактерно не только это. 
Труд билимбаевцев от
личает творческая 
друж ба с наукой, высо
кая культура лесотех
нических работ. Ус
пешно, например, про
ведена прививка кедра 
на сосну и другие тех
нологические новшест
ва. Л есхоз четыре ра
за был участником 
ВДНХ.

Но главное богат-

ДОРОГАЯ НАГРАДА
ство хозяйства — 
люди. Труж еники леса 
самоотверж енно несут 
бессменную вахту по 
охране «зеленого золо
та» от пожаров, с хо
рошим знанием , дела 
ведут уход за  деревья
ми.

В юбилейном году 
славный коллектив 
досрочно заверш ил ве
сенние лесокультур
ные работы, качествен
но ухаж ивает за по
садками И основным 
массивом...

Зам еститель пред
седателя облисполкома 
В. А. Павлов зачиты 

вает У каз Президиума 
Верховного Совета 
С С С Р и прикрепляет 
орден к знамени лес
хоза.

В. А. Павлов с боль
шой теплотой и уваж е
нием говорит о делах 
коллектива — ордено
носца, о людях, чьим 
трудом достигнута по
беда. Лесоводов позд
равляю т начальник об
ластного управления 
лесного хозяйства
Б. К. Капралов, .пред
ставитель комбината
«Свердлес» Н. ,В. Kd- 
мак, доктор биологиче
ских наук Б. П. Коляс-

ннков, секретарь гор
кома. партии Н. С. Са
вельев.

В ответны х выступ
лениях лесничий П. И. 
Ж уравлев , бригадир 
малоком п л е к с н о й 
бригады А. В. Паласт- 
ров, лесник Н. М. 
Прозоров, директор 
лесхоза А. М. Ники
тин горячо поблагода
рили партию и прави
тельство за высокую 
оценкѵ их труда. Они 
заверили, что труж ени
ки Билимбаевского лес
хоза не пожалеют сил 
для сохранения и при
умнож ения природных 
богатств нашей люби
мой Родины.

Е. ВОРОБЬЕВ.

С В О Д К А
О ХОДЕ СЕЛЬСКО
ХОЗЯЙСТВЕННЫ Х  

РАБО Т В СОВХОЗАХ  
ГОРОДА НА 31 ИЮЛЯ

П ервая графа — план 
заготовки сена, вторая — 
заготовлено, третья —1 
план по силосованию, чет
вертая — засилосовано (в 
тоннах):

Перво
ураль
ский 2454 620 5053 990

Уткин
ский 2692 326 9000 3705

НАВСТРЕЧУ
50

ВЕЛИКОИУ
Л Е Т И М

КАЖДЫЙ ДЕНЬ — УДАРНЫЙ
—  Хорошее дело задумали лѵган- 

цы. Прав. ,ь, поступила бригада 
Ф. М. Жиляева, — одобряют строи
тели треста Уралтяжтрубстрой и суб
подрядных организаций.

Рабочие, инженеры, техники, при
кидывают, что они смогут сделать в 
оставшееся до юбилея Советского го
сударства время, определяют конкрет
ные рубежи.

Замечательные люди —  3. Галеев, 
И. Абрамчев, В. Бударева и другие 
— трудятся в комплексной бригаде 
П. П. Сухорукова из Хромпиковского 
управления. Возводят они здание го
родской прачечной.

—  Объем большой, — рассказы
вает Петр Петрович. — Только клад-

□  —  --------------

ки кирпича почти 9 0 0  кубометров. 
Примерно сто пятьдесят уложим до 
конца месяца Остальную кладку и 
перекрытие здания намерены закон
чить в сентябре. Нужно одно: свое
временно и как можно быстрее под
везти землю под бытовые помеще
ния и поставить кран посередине 
объекта. Имеющийся кран не обеспе
чивает нас.

— Наша бригада по ударному про
ведет и остальные работы на прачеч
ной,— замечает Сухорукое. — Праз
дник встретим достойно.

Конкретные обязательства на сто 
ударных дней до 7 ноября принима
ют и другие бригады.

А. НИКОЛАЕВ.

Пример зовет
До праздн ован и я  5 0 -л е 

ти я В еликого О ктября оста
лось у ж е менее ста дней. 
П очин л у ган ц ев  вы звал  
много последователей .

В У ралспецстрое офици
ально  его ещ е не обсуж да
ли. Но комм унисты  реш и
ли делам и поддерж ать хоро
шее н ачи н ан и е . В эти дни 
эл ектросварщ и к  И. К узне
цов дает не менее 1 7 0  про
центов нормы, а трубоук
л ад чи к и  бригады  Т. Пове- 
ринова п еревы п олн яю т план  
почти в полтора, раза .

О тлично трудится маш и
нист эк скав ато р а  В. Че
р еп н ы х . Его м аш ина не 
зн ает простоев. Это позво

л я ет  ем у заверш ать  трудо
вой день с перевы п олн ен и
ем нормы на 2 0 — 3 0  про
центов. На протяж ен ии 
многих л ет  ком м унист В. 
Ч ерем ны х я в л яе тс я  пере
довиком прои зводства , за 
что и награж ден  Родиной 
орденом Трудового К расно
го Зн ам ени .

.П р и м е р  коммунистиче-^ 
ского отнош ения к труду, 
п о к азы в аю т бульдозерист 
В .' Д обьщ іев, эк скав ато р 
щ ик Д. М альцев, ш оф еры 
И. Л азар ев , Ді К айсин. 
Все они владею т ещ е 
см еж ны м и проф ессиям и и 
в н уж н ую  м инуту  всегда 
м огут зам ен ить  друг друга»

□

Ж А Р К О Е  Л Е Т О  С М Е Н Ы  А ч и »
рТ ЩЕ не рассеялась лег- 

кая дымка тумана 
над зеркалом пруда, и 
солнце едва успело позо
лотить верхушки берез на 
заводской плотине, когда 
смена «С» трубоволочиль
ного цеха Старотрубного 
завода собралась на опе
ративку. Как обычно, она 
была по-деловому корот
кой. Уже через четверть 
часа, после небольшой пе
редышки, цех вновь загро
хотал металлом. Плавно 
покатились в его вышине 
коаны, как гигантские 
челноки, засновали захва
тывающие тележки воло
чильных станов. На от
делке один за другим по
дали свои пронзительные 

- голоса обрезные станки. И

вот уже на столы контро
ля. а потом на склад го
товой продукции пошли 
первые пакеты труб...

Жарко. Взял-такя 
свое июль, — говорит ис
полняющий обязанности 
начальника смены Анато
лий Григорьевич Ярин.

— А как дела в смене?
—* Да ничего вроде. От

графика не отстаем.
—  От планового?
—-  И от него, конечно... 

— сдержанно замечает мо
лодой инженер.

Скромность — черта, ко
нечно, хорошая. Но вот 
что за ней скрыто. Еше е 
прошлом году отстающая 
смена сейчас считается 
передовой. Полугодовое за
дание она выполнила на

104.1 процента. Другие 
технико-экономические по
казатели отличные. На 
счету металлургов сотни 
тонн сверхплановой про
дукции.

Свой график, свой рабо
чий темп у коллектива. И 
он его успешно выдержи
вает: на 28 июля произ
водственная программа 
месяца перевыполнена на
5.1 процента. А итог — 
десятки тонн дополнитель
ных труб. Качество хоро
шее.

— Причину спрашивае
те’ — задумывается ма
стер отделки Гарифулла 
Фархиулин. — Я так ска
жу: начальник смены у 
нас за дело болеет. Ну. и 
люди свою силу узнали.

Кому не надоело в хвосте 
плестись, вот и стараются 
сейчас все. Кого отметить? 
Сразу не назовешь...

И, действительно, зада
ча не из легких выпала 
мастерам. Много хороших 
производственников назва
ли они тогда в короткой 
беседе за столом в контор
ке: бригаду вальиековоч-
ной машины, руководит 
которой Н. Е. Черногубов, 
и старших кольцевых 
В; Г. Яроикого, И. И. Чер
нова. Бригаду термоотде
ла В. Е. Хомьяка и JI. С. 
Ветлину, что работает на 
нарезке трубной заготовки. 
И в явном затруднении 
оказались руководители 
смены, когда речь зашла 
о коллективе отделки..

Нужно одно сказать: 
все работают на совесть,— 
таков был итог разговора.

А за раскрытыми окна
ми, дверями цеха уже на
чался день. Один из по
следних уходящего июля, 
он, расплавленный солн
цем, был жарок, как сме
на, которой металлурги 
закрепляли право назы
ваться лучшими в цехе. И 
как город радовался по
ступившему теплу после 
долгих дней ненастья, так 
и волочильщикам высокий 
трудовой ритм приносил 
хорошее удовлетворение. 
Вахта в честь 50-летия 
Октября продолжалась.

б . кийскиа.



В  ПАРТИИ я уж е мно
го лет — больше 

двадцати. И все время 
работаю в четвертом 
строительном управле
нии. Сам был членом бю
ро и девять лет — сек
ретарем и знаю, как труд
но бывает на первых по
рах руководить целой ор
ганизацией, когда нет ни 
опыта, ни практики, ни 
умения. Наблюдаешь за 
молодым секретарем пар
тийной организации и ви
дишь, как сначала неуме
ло готовит и проводит он 
собрания, как. бывает и 
это. главные вопросы тонут 
в делах второстепенных. 
Но проходит время и мо
лодой секретарь приобре
тает опыт, становится 
зрелым партийным руко 
водителем.

Я, собственно, почему 
завел об этом разговор? 
Не знаю, как других, но 
меня, например, волнует 
практика ежегодной сме
няемости секретарей пар
тийных организаций. Мо
жет, даже, наверное, это 
не везде так. Но в нашем 
управлении за четыре го
да сменилось четыре сек
ретаря. Правильно ли 
это?

В прошлом году мы из
брали руководителем
парторганизации Юрия 
Валентиновича Кротова.

ПРАВИЛЬНО ЛИ ЭТО?
Молодой, энергичный ин
женер, грамотный и тех
нически, и политически. 
Принял он партийные де
ла от В. П. Чижова, ко
торый секретарствовал 
тоже всего один год. Сна
чала Юрий Валентинович 
с робостью приступил к 
работе. Он сам призна
вался, что просто расте
рялся перед массой воп
росов, которыми обязан 
заниматься, перед боль
шой воспитательной рабо
той, которую должен был 
проводить. А  помощи, 
серьезной, квалифициро
ванной не получил. И на 
первых порах варился, 
что называется, в собст
венном соку.

Критиковали его. За 
недостатки в организации 
партийной работы, за 
неудовлетворител ь н ы й 
рост рядов партии, хотя 
в управлении много до
стойных тружеников, за 
то, что партийные собра
ния, когда обсуждались 
дела производственные,— 
превращались подчас в 
производственные сове
щания. За многое крити
ковали. Но, критикуя, 
коммунисты старались 
подсказать, как бы надо 
работать секретарю. По 
правде говоря, много 
«шишек» набил Кротов. 
Но с этими «шишками» 
приходило умение вести

партийную работу, опыт, 
который приобретается со 
временем.

А  время прошло так 
быстро, что вот и кончил
ся отчетный год. На моей 
памяти много отчетно-вы
борных собраний. Ёсли 
поднять протоколы за по
следние три года, то мо
жно проследить, что за 
одни и те же промахи 
критиковали сначала 
JI. П. Кричевскую, потом
В. П. Чижова, нынче 
Ю. В. Кротова. Вот ему 
бы и исправлять свои соб
ственные промахи, прово
дить в жизнь намеченные 
планы, мысли, тем более, 
что в бездеятельности 
обвинить Кротова нельзя. 
Но партком рекомендовал 
секретарем партийной ор
ганизации А. К. Бабуш
кина. И все члены бюро с 
этим согласились.

Против Александра 
Константиновича сказать 
что-либо плохое нельзя. 
Хоть и молодой он чело
век и молодой коммунист, 
в партии всего третий 
год, работает Бабушкин 
главным механиком уп
равления, авторитетен, 
пользуется уважением. 
На партийном собрании я 
говорил, что трудно ему 
будет уже хотя бы пото
му, что механическая 
служба у нас расположе
на далеко, он должен

ИЗУЧ АЯ ТЕЗИ СЫ  Ц К К П С С

ВРЕМЯ ТРЕБУЕТ
Секретаря партийно

го бюро динасового за
вода Николая Иванови
ча Тимофеева трудно 
застать в кабинете. По
чти весь свой рабочий 
день проводит он в це
хах. Беседует с секре
тарями парторганиза
ций. коммунистами о 
том, как поднять кол
лектив на выполнение 
производственных пла
нов и юбилейных обя
зательств, какие вопро
сы следует обсудить, 
чтобы решались глав
ные задачи, чтобы вы
вести предприятие из 
прорыва. И члены парт
бюро завода сейчас бо
льше и глубже зани
маются массово-поли
тической работой.

В начале июля ком
мунисты на собрании 
наметили план изуче
ния и пропаганды Те
зисов ЦК партии «50 
лет Великой Октябрь

ской социалистической 
революции*. Руководи
телям цеховых агит
коллективов поручалось 
наметить агитаторов, 
которые будут высту
пать с беседами в сме
нах, бригадах.

Закончился июль. 
Как выполняется реше
ние партийного собра
ния? В цехах завода к 
изучению Тезисов еще 
только-только присту
пили. Наиболее плано
мерно проводятся бесе
ды в механическом це
хе. Секретарь партбюро 
Василий Степанович 
Горюшин завел жур
нал, в котором будут 
регистрироваться про
веденные беседы. А по
ка что тов. Горюшин 
вынужден припоми
нать, кто из агитаторов 
на какую тему перед 
рабочими выступал.

То же самое и во вто
ром цехе. Там провели

беседы коммунисты 
Елтышев, Карпов. Но о 
том, что во втором, да 
и в других цехах про
водится глубокое и по
следовательное изуче
ние Тезисов ЦК КПСС, 
сказать пока что нель
зя.

На динасовом заводе 
чувствуется оживление 
массово - политической 
работы. Регулярно про
водятся единые полит- 
дни с разнообразной 
тематикой лекций и бе
сед. Приступают к ра
боте политинформато
ры. Но все это не мо
жет заменить система
тического изучения и 
пропаганды Тезисов 
Центрального Комитета 
партии о 50-летии Ве
ликого Октября. И на 
это партийному бюро 
завода следует обра
тить сейчас самое при
стальное внимание.

М. Л А ЗА Р Е В А.

В  П О М О Щ Ь  А ГИ Т А Т О Р А М

ЗАВОЕВАНИЕ ОКТЯБРЯ
«Рабочая неделя у основ

ной массы рабочих промыш
ленности составляет 41 час 
— ва 18 часов меньше, чем 
в 1918 году. К 50-летию Ок
тября в основном завершит
ся переход на пятиднев
ную рабочую неделю с  дву
м я выходными днями»

(И з тезисов ЦК КПСС 
«50 лет Великой Октябрь
ской социалнстической ре
волюции» ).

На революционных стя
гах пролетариата России в 
1917 году наряду с требо
ваниями «Мир — народу, 
вемля •— крестьянам, 
власть —■ Советам» был 
начертан и лозунг о вось
мичасовом рабочем дне.

Это, ва первый взгляд, 
чисто экономическое тре
бование было, по сущест
ву, широким социально-по
литическим, Кроме эконо
мической стороны, сокра
щение рабочего дня озна
чало для пролетариата
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возможность политическо
го роста, образования, 
приобщения к культуре, 
узурпированных господст
вовавшими классами, воз
можность развития в каж
дом трудящемся интеллек
туальных способностей.

Требование восьмичасо
вого дня для всего рабоче
го класса было записано в 
программе большевиков. И 
сразу же после победы 
Октябрьской революции 
восьмичасовой рабочий 
день был введен во всей 
стране.

Дальнейшее сокрашение 
рабочего дня продолжа
лось и в последующие го
ды Советской власти. Уже 
к 10-летию Октября был 
принят Манифест, в кото
ром говорилось о необхо
димости перехода на семи
часовой рабочий день. И в 
годы первой пятилетки та
кой день был установлен. 
Но в связи с предвоенной 
обстановкой в 1940 году 
страна была вынуждена

вновь перейти на восьми
часовой рабочий день. Но 
уже в 1956 году устанав
ливается сокращенный ра
бочий день в предвыход
ные и предпраздничные 
дни, а в 1960 году все ра
бочие и служащие пере
шли на семичасовой рабо
чий день, увеличивалась 
длительность отпусков для 
различных категорий ра
ботающих. И в результате, 
хотя номинальная продол
жительность нынешней ра
бочей недели составляет 
41 час, фактическая ее 
средняя продолжитель
ность по стране составля
ет 39,4 часа.

Происходящий сейчас 
переход на пятидневную 
неделю с двумя выходны
ми днями еше больше уве
личит свободное время со
ветского трудового чело
века.

Илья АГРАНОВСКИЙ, 
комментатор Агентства 
печатв Новости.

быть там, с коммуниста
ми часто встречаться ему 
не удастся. И опять же 
он впервые будет секре
тарем, а значит могут по
вториться те же недостат
ки. И никто уж е не уди
вится, если в' будущем  
году у нас опять вдруг 
будет новый секретарь.

Но до каких ж е пор мо
жет продолжаться такая 
практика? Ведь совершен
но очевидно, что от этого 
страдает в первую оче
редь партийная работа. 
Мне кажется, эта сменяе
мость привела к тому, что 
коммунист, избранный 
секретарем нашей пар
тийной организации, и не 
рассчитывает на то, что 
б у д е т ' работать больше 
года. А отсюда ведь и его 
отношение к партийной 
работе.

Я написал о том, что 
меня волнует, что считаю 
неправильным. Может 
быть коммунисты, секре
тари партийных органи
заций выскажут на стра
ницах газеты свое мне
ние по затронутому воп
росу?

А. ГЛАДКИХ, 
прораб третьего 

участка строительного 
управлечия №  4.

Вот уж е семнадцатый год несет бессменную вах
ту у огнедышащих печей Мухамед Гайнетдинов. 
Что и говорить, завидное постоянство у одного из 
лучших отжигальщиков третьего цеха Новотрубного 
завода! Недаром он носит высокое звание ударника 
коммунистического труда и выполняет нормы не 
ниже, чем на 105 процентов.

Фото А. КАДОЧИГОВА.
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Н А  О Б Ы Ч Н О Й  С Е С С И И
Недавно в Доме куль

туры Билимбая состоя
лась очередная сессия 
поселкового Совета. О 
том, как выполняется по
становление ЦК КПСС 
«Об улучшении работы 
сельских и поселковых 
Советов депутатов тру
дящихся», на ней доло
жил председатель поссо
вета Г. И. Шестаков. Ход 
благоустройства поселка 
и претворение в жизнь 
планов, намеченных пер
вой сессией, — тема вы
ступления депутата П. И. 
Архипова. О создании 
депутатских групп и их 
работе рассказала Е. Ф. 
Кормильцева. Четвертый 
пункт повестки дня — ут
верждение заместителя 
председателя исполкома. 
Им был утвержден И. С. 
Чарушников.

Словом, прошла обыч
ная сессия. Доклад, сооб
щения, прения, организа
ционный вопрос. И все- 
таки о ней хочется рас
сказать подробнее пото
му, что выступления де
путатов, вопросы, подня
тые ими, заслуживают 
внимания: они — отраже
ние интересов тысяч лю
дей.

Вот, к примеру, высту
пление депутата Г. Н. 
Соколова. Он подчеркнул, 
что депутат — это слуга 
народа. Ему оказано ог
ромное доверие, которое 
нужно оправдать практи
ческими делами. Но вот 
при выполнении при
ходится часто сталкивать
ся с трудностями. И толь
ко потому, что руководи
тели некоторых предпри
ятий, которые могут раз
решить ту или иную труд
ность, отмахиваются от 
нее.

Интересный факт. Кри
тических замечаний в ад
рес руководителей пред
приятий поселка было не
мало: затягивается ремонт 
школы №  2 2 , недостаточ
но детских площадок в 
микрорайонах поселка, 
есть перебои с водоснаб
жением, некоторые участ
ки тротуаров и дорог 
нужно ремонтировать, но 
как было отмечено, адре
совать их было иногда не
кому. Некоторые руково
дители не присутствовали

на сессии. О многом гово
рит такая недисциплини
рованность.

Далее. Многие выступ
ления были пронизаны 
хорошей озабоченностью 
о личной ответственности 
депутатов за те недостат
ки, которые еще есть в 
поселке. И действитель
но: в Билимбае высажи
ваются ежегодно тысячи 
деревьев и кустарников. 
За несколько лет поселок 
можно превратить в сад. 
Но этого не получается. 
На улицах безнадзорный 
скот губит насаждения, 
не берегут их и люди. А 
где же уличные комитеты 
и их актив, депутатские 
группы и организованная 
ими общественность? 
И. Т. Послухаев, Б. А. 
Бурылов, Й. В. Мыльни
кова, И. Н. Попков, гово
ря об этом, поднимали 
ряд вопросов, которые 
нужно разрешить в бли
жайшее время: о строи
тельстве бытового комби
ната и недостатках меди
цинского обслуживания, 
о частичной разгрузке от 
транспорта улицы Томили
на и строительстве памят
ника воинам-билимбаев- 
цам, павшим в годы вой
ны.

И все-таки стремление 
активизировать творчес
кую инициативу избран
ников народа, выполнить 
с участием обществен
ности многие наказы из

бирателей — вот было 
наиболее ценно на этой 
сессии. А простор для 
инициативы есть. Об этом 
хорошо сказала, в частно
сти, представитель горис
полкома, заведующая го
роно Е. Н. Молостова. 
Да, ремонт школы № -  22  
затягивается. Налицо яв
ный холодок шефов-тру- 
болитейщиков. Но разве 
мало в поселке людей, 
кто может помочь школе. 
Нужно только организо
вать общественность, соз
дать в школе депутатский 
пост.

Есть недостатки и в во
спитательной работе с 
детьми. Нехватка площа
док — одна сторона де
ла, другая — чем занята 
детвора, кто с ней рабо
тает. Тут бы и вмешать
ся членам комиссии по на
родному образованию, 
привлечь к этому делу 
работников библиотеки. 
Дома культуры, пионерво
жатых, комсомольцев.

Большие, сложные, 
серьезные задачи стоят 
сейчас перед депутатами. 
Но велико и желание ус
пешно справиться с ними. 
Йначе нельзя: достойно
встретить 50-летие • Ок
тября — стремление ты
сяч жителей поселка. 
Поэтому решения сессии 
и деловой разговор на 
ней принесут несомнен
ную пользу.

М. АВЕРКИЕВА.

Гакялг можно в е р и т ь
—  Ребята, не подкачайте, —  напутствовали 

провожающие шоферов Первоуральского автохозяй
ства, уезжающих на уборку урожая. Водители гор
до посматривали на хорошо отремонтированные, 
свежепокрашенные автомашины и молча кивали 
головами: дескать, не беспокойтесь, не подведем.

Лучшие машины и лучших шоферов послали пер
воуральцы на помощь работникам полей. «И з 3 5  
водителей семеро наших, — говорит начальник ав
токолонны №  3  П. Набоков. — Они старательно го
товили машины и пообещали работать в оставшие
ся до праздника дни ударно».

И им можно верить. Ведь это говорят передови
ки. Например, такой опытный шофер, как В. Н. 
Мутовкин, который ежедневно перевыполняет нор
мы перевозок. Или молодой водитель Анатолий Пан
телеев, недавно вернувшийся из армии. У него ус
тановлена своя норма выработки: не менее 180 про
центов. И за последние месяцы он не изменял сво
ему правилу.

Урожай юбилейного года будет убран вовремя.



Ч Е Л О В Е К  ПРОХОДИТ,  К А К  Х О З Я И Н
Что такое деж урство электрика?
Иногда это отчаянная схватка со временем, где 

счет идет на секунды. Схватка, в которой побежда
ет тот, кто имеет глубокие и прочные знания, раз
носторонний опыт, кто сообразителен и изобретате
лен, у кого свободно держ атся в уме сложнейш ие 
электросхемы. И как  при включении сложной элек
трической цепи потенциал мгновенно достигает мест 
разъединения в ней, так и мысль опытного электри
ка мгновенно находит место неисправности.

Иногда ж е деж урство — полное бездействие рук 
и мысли, от которого тянет в дремоту.

А вообще, конечно, дежурство электрика — 
Обычная будничная работа. Это — профилактика: 
осмотреть, проверить, где нужно протереть, за 
чистить, подрегулировать; это — просто обслужи
вание: выклю чить, включить, записать в ж урнале.

И отношение к выполнению своих повседневных 
трудовых обязанностей у людей разное. Одни не 
утруж даю т себя лишними заботами, другие, наобо
рот, сами ищ ут дела. Находят — копаю тся и возят
ся — налаж иваю т, проверяют, пока не убедятся, 
что исправили, улучш или. Такое вот неравнодуш ие 
и вы деляет среди других бригадира деж урны х элек
триков седьмого цеха Ю рия Ивановича Пермякова.

Хозяйство у Ю рия Ивановича обширное: брига
да обслуживает участок отделки, лаборатории, ме
ханическую мастерскую , травильный отдел, термо
отдел, участок Х П ТР, газозащ итную  станцию. Есть 
где прилож ить руки. На этих участках он новичок. 
Пока ещ е осматривается, пригляды вается, изучает.

Свежий глаз всегда лучше замечает недостатки.
Вот П ерм яков наблюдает за работой стана Х П ТР 

60-120.
— Линейка короткая, что ли? — спраш ивает он, 

заметив, что при отводе патрона заготовки в исход
ное положение патрон проскакивает конечный вы 
клю чатель. — Может, поставить второй выклю ча
тель?

— Нет, тормозные колодки слабы, — отвечаю я.
О трегулировать тормозящ ее устройство электро

двигателя — дело несложное, но почему-то ни у 
кого не доходят руки, а вальцовщ ики тож е свык
лись с этим недостатком. Они на опыте «пристреля
лись» к скорости хода патрона и всегда произво
дят вы клю чение с требуемой точностью.

— Ну, а если все же зазеваеш ься? Значит, по
ломка? — допы тывается Юрий.

— Не исключено.
— Так не пойдет. И тут ж е принялся за регули

ровку, пока не убедился, что тормоз р аб о та ет 'н а 
дежно.

Из ф акта были сделаны выводы. В едь станов 
Х П ТР в цехе — не один, и устройство их аналогич
но. Значит, подобная неисправность может быть и 
на других агрегатах. И в тот ж е день деж урны е 
электрики начали проверку и регулировку тормоз
ных устройств электродвигателей на всех станах.

В другой р аз  Юрий Иванович обратил внимание 
на то, что клеть  стана 60-120 после выклю чения не 
останавливается очень долго — делает по инерции 
еще 1 0 — 12 ходов.

С колько же времени нужно ж дать, чтобы про
извести перезарядку? — поразился он.

— Динамический тормоз отклю чен...
Д инамический тормоз главного привода был от

ключен по необходимости, но, когда дали  указание 
вклю чить его, Юрий искренне радовался, наблю
дая, как  к леть  останавливается через два-три хода 
после вы клю чения главного привода.

К азалось бы, какое ему до этого дело? Ведь 
это забота вальцовщ ика, а не электрика. Ан нет! 
Таков уж , видно, характер у этого человека — лю
бит во всем  порядок.

Ю рий хорош о понимает, что работа электрика 
нем ы слим а без глубоких, прочных знаний. В 1960 
году после демобилизации из Военно-М орского Фло
та он стал  работать в заготовительном  отделении 
цеха электриком  по пятому разряду . Тогда сразу 
ж е поступил в заводскую ш колу мастеров и, окон
чив ее, повысил разряд. Потом самостоятельно под
готовился и сдал на седьмой, после чего был пере
веден бригадиром дежурны х электриков. В 1963 го
ду Ю рий поступил в Свердловский горном еталлур
гический техникум на отделение электрооборудова
ние промыш ленных предприятий и успеш но закон
чил его в прош лом году. Теперь намечен следую
щий р уб еж — энергетический ф акультет У ральского 
политехнического института.

Х озяином проходит по зем ле этот человек. Хо
зяином своего дела и жизни.

А. СУВОРОВ, 
вальцовщик седьмого цеха НТЗ.

ТРЕВОЖ НЫЙ
СИГНАЛ ГДЕ ЖЕ ОБЕЩАННОЕ?

К оллектив второго у ч а 
с т к а  СУ №  1 на динасо
вом заводе (н ач ал ь н и к  
М. И. Б ей , председатель 
ц ехком а Д. Л. К оломиец) в 
истекш ем  полугодии добил
с я  серьезного у сп ех а . В 
п олтора р а за  перекры то  
задан и е по генподряду , а 
собственны м и си лам и оно 
вы полнено н а  1 1 4 ,2  про
ц е н т а .

В ю билейном году у  тр у 
ж ен и ков  у ч а с т к а  много 
п у ск о вы х  объ ектов: дом
и н валидов , проф илакторий , 
т у н н е л ь н а я  п ечь . 4 8 - к в а р 
ти рн ы й  дом дл я  огн еупор- 
щ и ков  сдан в эксплуатаци ю  
к  Дню м еталл урга .

У строителей  было ж е
лание закон чить к  этому 
п раздн ику  и  п роф илакто
рий . Все бригады  в зял и  
конкретны е обязател ьства . 
Но планам  их  не суж дено 
было сб ы ться . На объекте 
не х в атает  стек л а  и к р ас 
ки . Сами огнеупорщ ики по
могаю т строителям  плохо, 
хотя  горком п ар ти и  обязал 
руководителей  динасового 
завода вы делить 1 0 — 15 
рабочих для скорейш его за 
верш ения лечебниц ы . П ока 
ж е этого не сделано.

Давно в ы р ы та  тран ш ея 
для осветительного к аб ел я . 
Но работники  У ралэлектро- 
м он таж а до сих пор его не

у лож или . И з-за  непогоды 
транш ея  о бвали вается , ее 
постоянно при ходится  под
ч и щ ать , не говоря  уж е о 
том, что по этой причине 
зад ер ж и вается  и  благоуст
ройство.

Мы не скры ваем , конеч
но, и  своих упущ ени й  в 
орган и зац и и  тр у д а , исполь
зован и и  м ехани зм ов. Но 
н аш и  у си л и я  вы полнить 
п редоктябрьски е .обязатель
ства долж ны  находить под
держ ку и у  за к а зч и к а , и у 
субподрядны х организаций .

Р. МИХАЙЛОВ, 
председатель построй- 

нома СУ № 1 треста 
Уралтяжтрубстрой.

—  Я беру на себя всю 
ответственность перед ис
торией, — хвастливо вос
кликнул президент Боли
вии генерал Рене Баррьен- 
тос, выводя свою подпись 
на документе. Так богатей
ший полезными ископае
мыми район страны — 
цинковый рудник «Ма
тильде* — перешел недав
но в собственность амери
канской компании «Фи
липс Бразерс корпо- 
рейшн»...

М ногострадальная земля 
Боливии, приютившаяся в 
самом сердце южноамери
канских Кордильер, хра
нит в себе огромные запа
сы полезных ископаемых 
—  олова, меди, цинка, 
вольфрама, золота, сереб-

Ч г п о б Ь і  п л а в и т Ь  с т а л Ь
г П редприятия города за полугодие отгрузили ме
таллургам  свыше ты сячи тонн вторичного сырья до
полнительно. В этом большая заслуга хозяйствен
ных руководителей и общественных организаций заво
дов «Искра», динасового и хромпикового, сантехиз
делий, рудоуправления и многих других предприя
тий, перекрывших плановые задания.

К  сожалению, в списке должников оказались ста- 
ротрубникн, швейники, работники горпромторга, 
СУ № 1 и ряд других хозяйств. Видимо, руководи
телям  не хватает необходимой хозяйственной рачи
тельности.

Исправить положение — для этого время еще не 
упущено. Сейчас поставлена важ ная задача —  до
биться устойчивых запасов вторичного сырья на 
предприятиях черной металлургии для бесперебой
ной работы металлургов в зимних условиях.

М. ФЕДОТКИН, 
уполномоченный Вторчермета.

После того, как выступила газета
В корреспонденции 

«ТРУДНЫ Е ПЕРЕ
ПУТЬЯ», опубликован
ной в газете №  113, 
автор правильно осве
щает практику исполь
зования вагонов МПС 

на Старотрубном заводе
Изменившиеся уело 

вия производства (раз 
мещение заводу мел 
ких заказов, загро 
можденность прирель 
совых площадей обо 
рудованием для нового 
цеха, неравномерное 
поступление грузов и 
другие) значительно 
усложнили погрузоч- 
но - разгрузочные рабо
ты, главным образом, 
по готовой продукции.

На заводе сейчас 
принимаются меры по 
ликвидации сверхнор
мативных простоев. 
Начато строительство

крановой эстакады для 
разгрузки и раскроя 
трубной заготовки. 
Строятся дополнитель
ные железнодорожные 
тупики для складиро
вания поступающего 
оборудования и лесо
материалов. Введена 
система ежедневного 
оперативного контро
ля за отправкой гото
вых труб, укомплекто
ван штат специалистов 
— железнодорожников. 
На втором рабочем 
тепловозе восстанав
ливается радиосвязь.

А. БЕРСЕНЕВ, 
и. о. главного 

инженера Старо
трубного завода.

* * *
В корреспонденции 

«ЕЩ Е ОДНО НАПО
М ИНАНИЕ», опубли

кованной 2 3  июля, го
ворилось о том, что на 
хромпиковом заводе 
медленно строятся си- 
лосовые башни.

Действительно, со
оружения возводятся 
пять лет. Причина од
на —  они очень плохо 
показали себя в рабо
те на других предпри
ятиях. Поэтому, учи
тывая недостатки, мы 
изменили по ходу ра
бот технологическую и 
строительную части, 
что и привело к затя
гиванию строительст
ва.

В данный момент си- 
лосовые башни готовы 
к эксплуатации, и ра
бочая комиссия приня
ла оборудование под 
комплексное опробова
ние с оценкой хорошо. 
Строительная часть

будет принята госко- 
миссией в ближайшее 
время.

В. ЛЫ САК,
и. о. заместителя 
директора завода 
по капитальному 

строительству. 
* * * 

Письмо жителей до
ма №  15 по улице Во
лодарского было опуб
ликовано в газете за 9  
июля под заголовком 
«НИЧЕГО НЕ ИЗМ Е
НИЛОСЬ». И. о. на
чальника Ж КК треста 
М. Кннжин отвечает: 

—  Благоустройство 
территории около это
го дома затянулось из- 
за строительства гор
военкомата и дома 
№  17. Сейчас СУ-4 
производит благоуст
ройство, после чего 
Ж КК сделает площад
ки для белья и дет

ских игр.

Преступление 
генерала Баррьентоса

ра и нефти. Много лет на
зад представители амери
канского бизнеса проник
ли в . Боливию и полно
стью завладели ее природ
ными богатствами. Они 
превратили страну в по
ставщ ика дешевого сырья, 
рабочей силы и рынок 
сбыта своих залежалых 
товаров.

В 1952 году доведенные 
до отчаяния бедственным 
положением народные мас
сы Боливии начали воору
женное восстание. В резу
льтате была свергнута кро
вавая диктатура амери
канского ставленника Бо- 
ливиана Рохаса, национа
лизированы рудники и про
веден ряд других преобра
зований буржуазно - де
мократического характера.

Однако успехи боливий
ского народа оказались не
долговечными. Монополии 
США не могли примирить
ся со столь значительным 
ущемлением их интересов.

Август 1966 года прино
сит американским импе
риалистам  крупную удачу 
—  президентом Боливии 
становится честолюбивый

генерал Рене Баррьентое. 
Он быстро почувствовал 
себя полновластным дик
татором и легко пошел на 
сговор с монополиями 
США за  счет интересов 
боливийского народа. А 
через несколько месяцев 
его правления страну по
трясла новость: горноруд
ная промышленность Боли
вии, даю щ ая 70 процентов 
доходов государственного 
бюджета, за  бесценок про
дается американским мо
нополиям. И первым на 
очереди оказался рудник 
«Матильде»...

П о 'подсчетам  специали
стов национальной горно
рудной корпорации «Кор- 
порасьон минера боливиа- 
на» (КОМИБОЛ), от экс
плуатации только одной 
приобретенной шахты «Ма
тильде» американцы в ко
нечном счете получат бас
нословную прибыль —* 
свыше 146 миллионов дол
ларов. Боливии в качестве 
компенсации будет выпла
чено лиш ь около 4 мил- 
д*«*нов.

Эдуард САРАТОВ.
(ТАСС).

Указом президента Д РВ  Хо Ш и Мина ракетные 
войска Д Р В  удостоены высокой правительственной 
награды за  героизм и мастерство в отражении воз
душной агрессии США.

На снимке: вьетнамские ракетчики несут боевую  
вахту.

Фото Е. КОБЕЛЕВА.
Фотохроника ТАСС.

П о  с т о п а м  п р е д к о в
Любопытную картину раняется среди париж ских 

можно бы ло наблюдать снобов, и  многие из них  
недавно в  Булонском лесу готовы отдать что угодно  
— излю бленном  месте про- за удовольствие удивить 
гулок  париж ан. На одной своих знаком ы х и  прияте- 
из опуш ек выстроились в  лей  прогулкой  на. «Гаг 
ряд несколько десятков милькаре» и ли  «Де дионе», 
автомобилей, внеш ний вид на которых когда-то пере- 
которых говорил сам за двигались и х  дедуш ки.

1 себя: это бы ли модели Анатолий КРАСИКОВ, 
корреспондент ТАСС.

Париж.

вы пусков от 1898 до 1922 
года.

В ладельцы  этих машин
реш или устроить своеоб- — — —■
разны й аукцион, надеясь
найти любителей старины, С Н ЕГО П А Д
м огущ их заинтересоваться Небывалой СНЛЬІ снегопаз о6.
далекими, предками ны- рушился на Карру (обшир*
неиіних быстроходных Ире- ную возвышенность на севере
н п »  и  « си т п п р н п в»  И  и х  Южно-Африканской Республи- но» и «ситроенов», п  и х  ки) Снег покрь1Л территорию
надежды оправдались — в бооо квадратных миль, и в
почти все выставленные некоторых местах толщина его
на обозрение публики ли- п”*Рр°0в* достнгала полутора
м узины  бы ли проданы,
причем  по довольно высо- - — -  — 3  СТр —
кой цене. С каждым годом <<ПОд ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА» 
мода на допотопную тех
н и к у  все шире распрост- .1 августа 1967  г., Ms 151
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ПО АДРЕСУ: г. Первоуральск.
проспект Ильича, 21/40.

ТЕЛЕФОНЫ: редактор — 5-72.
зам. редактора — 2-05, ответствен- 
ный секретарь — 4-94. отдел пар
тийной жизни — 2-83. экономиче- 
ский отдел — 3-47, отдел писем — 
2-21. бухгалтер — 3-71, директор 
типографии — 2-29.

«КОСМОС». «Бегущая по волнам». Начало: 9, 
10-50, 12-40, 2-30, 4-20, 6-10, 8 , 10 часов вечера.

(  ХРОМПИКОВСКОМУ СТРОЙУПРАВЛЕНИЮ

( ТРЕБУЮТСЯ
і старший инженер-энергетик на постоянную работу в П®- 
Ч селке Билимбай и в пределах города — рабочие всех 
I  строительных специальностей, разнорабочие.
} Обращаться: станция Первоуральск, отдел кадро*
С Хромпиковского стройуправления.

ТЕЛ ЕВ ИЗ ИОН НОЛА У АТЕЛЬЕ № 7

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
радиомеханики по ремонту телевизоров и другой аппа
ратуры.

ПРИНИМАЮТСЯ
радиомеханики для работы по совместительству. Опла
та труда сдельная. _ . __

С предложениями обращаться: ул. Трубников, 32-а,
телевизионное ателье.

Свердловское профтехучилище № 19
н а  б а з е  С в е р д л о в с к о г о  м я с о к о м б и н а т а

ПРОИЗВОДИТ НАБОР УЧАЩИХСЯ
н а  1 9 6 7 — 6 8  у ч е б н ы й  г о д  д л я  о б у ч е н и я  профессиям: з а 
б о ю  и  п е р е р а б о т к е  с к о т а  и  п т и ц ы ,  к и ш е ч н о г о  сырья, 
о б в а л к е  м я с а ,  и з г о т о в л е н и ю  к о л б а с н ы х  и з д е л и й .

П р и н и м а ю т с я  ю н о ш и  и  д е в у ш к и  в  в о з р а с т е  1 7  л е т ,  с  
о б р а з о в а н и е м  8  к л а с с о в .  И н о г о р о д н и м ,  о б у ч а ю щ и м с я  
п о  с п е ц и а л ь н о с т я м  з а б о й  с к о т а ,  п е р е р а б о т к а  к и ш е ч н о г о  
с ы р ь я ,  п р е д о с т а в л я е т с я  б е с п л а т н о е  о б щ е ж и т и е .

С р о к  о б у ч е н и я  1 0  м е с я ц е в .  С т и п е н д и я  2 2  р у б л я .  У ч а 
щ и м с я .  п р о ж и в а ю щ и м  н а  ч а с т н ы х  к в а р т и р а х ,  п р е д о 
с т а в л я ю т с я  б е с п л а т н ы е  п о с т е л ь н ы е  п р и н а д л е ж н о с т и .  

П л а т у  к в а р т и р н ы х  п р о и з в о д и т  у ч и л и щ е .
П о с т у п а ю щ и м  н е о б х о д и м о  с д а т ь  с л е д у ю щ и е  д о к у м е н 

т ы :  з а я в л е н и е  о т  с е б я  и  р о д и т е л е й ,  с п р а в к у  с  м е с т а  
ж и т е л ь с т в а ,  х а р а к т е р и с т и к у ,  п а с п о р т ,  с в и д е т е л ь с т в о  о б  
о б р а з о в а н и и .  6  ф о т о к а р т о ч е к  р а з м е р о м  3 x 4 ,  с п р а в к у  о 
с е м е й н о м  п о л о ж е н и и .

П р и е м  д о  2 5  а в г у с т а .  Н а ч а л о  з а н я т и й  с  1 с е н т я б р я .  
М е д к о м и с с и ю  п о с т у п а ю щ и е  п р о х о д я т  в  п о л и к л и н и к е ,  з а 

к р е п л е н н о й  з а  у ч и л и щ е м .  г г т т ѵ  ю
А д р е с :  г .  С в е р д л о в с к ,  у л .  Т и т о в а .  1 9 ,  Г П Т У  Д о  19 ,

J I - Й  э т а ж ,  з а в о д о у п р а в л е н и е .

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ 
РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 

Облбытпротиа 
ПРИНИМАЕТ ЗА КА ЗЫ  ОТ НАСЕЛЕНИЯ

1 Первоуральска, поселков Вплимбай, Крылоеово Кочо-
) в а л о в о ,  Коуровка. Н о в о у т к и н с к  Х о м у т о в к а ,  Д и н а с . .  Но-
т ноалекееевка Решета на ремонтно-строительные рабо-
г ты по следующим видам- рубкч домов и подводка вев"
1 цов. устройство перекрытий и полов, ремонт и ѵстрой-
\  ство шиферных и рубероидных кровель, ремонт и клад-
( кз  новых печей, строительство садовых домиков и тара*
) жей. устройство заборов и ворот, штукатурные, маляр-
ч ные и облицовочные работы.
'  Все виды работ выполняются из материалов ремстроя-
)  у ч а с т к а .

Обращаться: г. Первоуральск, ул. Ленина, 112, теле- 
1 фон 0-19, с 8 до 17 часов.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ГОРПИЩЕТОРГ 
ПРИГЛАШ АЕТ НА РАБОТУ

продавцов, киоскеров, агентов, грузчиков, кладовщиков, 
плотников, столяров, разнорабочих, уборщиц.

На строительство магазинов по ул. Орджоникидзе, и* 
Магнитке и Динасе ВРЕМЕННО ТРЕБУЮТСЯ камен
щики. бетонщики. Приглашаются пенсионеры.

ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПРИЕМ УЧЕНИКОВ 
ПРОДАВЦОВ

в магазины и в Каменск-Уральское техническое учили
ще со сроком обучения один год. Прием без вступи
тельных экзаменов.

Обращаться в отдел кадров горпищеторга.

П ЕРВ О У РА Л ЬС К О М У  ЗА ВО Д У  Ж Б И иК  
треста У ралтяж трубстрой 

на п о с т о я н н у ю  работу 
ТРЕБУЮ ТСЯ  

квалифицированные электрики, слесари, "То
кари, автогенщики.

З а  справками обращ аться в отдел кадров 
завода. Телефон 33 — 20.

ПЕРВОУРАЛЬСКАЯ А ВТО БАЗА №  8  
П РО И ЗВО ДИ Т Н АБО Р  

на курсы шоферов III класса с отрывом от 
производства.

Обращаться: в отдел кадров автобазы.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ АВТОХОЗЯЙСТВО
ПРИНИМАЕТ ЗАЯ ВК И  Н А  ТАКСИ  

по телефону 0-10 (через город) с 8 до 16 часов. 
Такси можно вызвать с квартиры или учреж
дения по телефону, указав свой адрес и фами
лию.

ЛЕТО ПИОНЕРСКОЕ

ПРЕДЛАГАЕТ 
ЗРИТЕЛЮ

Сегодня наш кинотеатр 
начинает демонстрацию 
ш ирокоэкранного фильма 
производства Болгарии и 
СС С Р «Бегущая по вол
нам».

Одновременно те, кто 
любит детективы, посмот
рят  повторно картины 
«Афера в казино» и «Иг
ра без правил».

«Призрак замка Мор- 
риевилль» — так назы
вается комедия производ
ства студии Баррандов. 
Скова чешские кинемато
граф исты  обратились к 
ж анру пародии. Если в 
«Лимонадном Джо» они 
вы см еяли ковб о й с к и е 
ф ильм ы , то здесь ирони
зирую т над низкопробной 
детективной литературой. 
Р оль  главного героя ис
полняет популярный эст
радны й певец Вольдемар 
М атуш ка.

С 10 августа кинотеатр 
начнет показ белорусской 
комедии «Саша - Сашень
к а » ,  веселую  историю ма
л яр а  Саши, которой вдруг 
захотелось выдать себя за 
актрису.

14 августа на наш  эк
ран  выходит польский 
ш ирокоэкранный фильм 
«Бумеранг», взволнован
ный рассказ о любви 
польской девушки и нем 
ца из Западной Германии.

О женском вокально- 
хореографическом ансам
бле расскаж ет красочная 
японская кинолента «Де
вушки из Такарацуки», 
которую  мы начнем де
м онстрировать с 19 авгу
ста.

После нее «Космос» 
покаж ет известный фильм 
«Дело №  306» , а затем, 
с 23 августа, — эстон
скую широкоэкранную 
картину «Что случилось с 
Андерсоном Лапетеуеом», 
повествующ ую о мораль
ном круш ении сильного, 
на первый взгляд, чело
века.

И, наконец, в конце 
м есяца зрители посмот
р я т  чехословацкий де
тектив «Нагая пастуш
к а » ,  где в ролях заняты 
К арел Гегер и Богумил 
Ш мид.

Наши юные зрители 
посмотрят самые разные 
ф ильм ы : «Здравствуй, ма
лыш !», «К атя и Кроко
дил», «Девочка на шаре», 
«Д икие лебеди», «М алень
кие мечтатели», «Игра 
б ез правил», «Каменный 
цветок», «Василиса Пре
красная»  и «Бей, бара
бан!».

Е. Ш АПОВАЛОВА, 
директор «Космоса».

Т~Т ОСЛЕДНЯЯ группа 
*• выходила из ворот 

школы № 4. Тут разме
стился городской пионер
ский лагерь «Искра». Сей
час ребята направлялись 
на обед. А старшая вожа
тая  Галина Макарова по
к азала мне пионерскую 
комнату.

На длинном столе не
сколько альбомов. Б одном 
из них — дневник второй 
смены. Расписан каждый 
день. Видно, что очень ин
тересно жилось ребятам. 
А вот и последние записи. 
29 июля лагерь закрылся 

'до следующего лета, но ко
гда писался этот репор
таж , он проводил свои ве
селые последние дни, пол
ные суматохи и прощаний.

Но вот в штаб собрались 
вожатые. Забежал Вася 
Телятников, пятнадцати
летний руководитель отря- 
да «Дружба». Вася учится 
во второй школе, перешел

АВГУСТ

Жили в лагере мы так...
в девятый класс и мечта
ет стать учителем. Для ре
бят он — авторитет. Он и 
еще вож атая Таня Катко
ва, школьница из десятой, 
награждены путевками по 
бажовским местам.

Пришли Нина Лисовён- 
ко, семиклассница, и’ Вера 
Жолобова из шестого 
класса. И начались воспо
минания.

— Мне здесь очень нра
вится, — говорит Вера. — 
Ничуть не хуже, чем за 
городом. И Нина согласно 
кивает — этр так.

Все сходятся на том, что 
самым увлекательным был 
поход на Афанасьевские 
прудки с инженером-ново- 
трубником И. Б. Кузнецо
вым. Игорь Борисович рас
сказал много интересных 
вещей. А они-то не знали, 
что наш Первоуральск бо
гат историей. Тогда так 
увлеклись, что вместо на
меченных пяти пришли 
домой в деся,ть вечера. 
Родители уже нача

ли б е с п о к о и т ь с я .
— А помните, — гово

рит Вася, — подошли к 
озеру и прямо перед нами 
утка взлетела?

— И камыши какие!
— А КВН!
Каждый день — это или 

футбол, или' военизирован
ная игра, или музыкаль
ные часы, или песни. Во- 
жатые и учителя стара
лись придумывать все но
вые и новые мероприятия.

Но уже кто-то распах
нул двери и громко крик
нул: «Витя! Витя Кубрак! 
На репетицию пора!». И 
стайка девчонок и мальчи
шек помчалась во Дворец, 
где занятия проводит Ни
на Никитична Бородина.

Д  мы с вожатыми по
шли в столовую и говори
ли про учителей, что свое 
время, летний отдых от
дают детям. Лаборант шко
лы № 32 Н. Климова, пе
дагоги Л. И. Шорохова, 
Н. Н. Нифонтова, И. Б.

Толпыго, 3. Д. Бучернико- 
ва, Р. П. Пименова, М. П. 
Ерахтина, Т. М. Овсянни
кова и другие — вот кто 
работал в «Искре». И ря
дом, с ними было 115 
школьников. Начальник 
лагеря Альбина Ароновна 
Филатова говорит:

— Для меня дело это 
необычное. Преподаю в 
школе литературу и рус
ский, и вдруг лагерь. Но 
втянулась быстро. С ребя
тами очень интересно. 
Ж аль, что ш кола на ре
монт встает, а то бы тре
тью смену сделали.

Вкусные обеды готовили 
Г. И. Угольникова, Л. М. 
Другова и Е. В. Рябчук. 
А аппетит у подопечных 
был хороший.

«Искра» откроется сле
дующим летом. И уже сей
час мечтают ребята вер
нуться сюда. Потому что 
была она гостеприимной и 
веселой хозяйкой.

Т. МАЩЕНКО.

А ДУМАТЬ ВРЕМЯ
Редакционная почта — 

пульс многих сторон 
жизни города. Сейчас, 
например, на повестке 
дня важный вопрос — 
ремонт жилья. Очень 
много писем на эту те
му приходит в редак
цию газеты.

«Я живу по ул. Ва
тутина, 36, на четвер
том этаже. Крыша ху
дая, во время дож дя мы 
едва успеваем расстав
лять в квартире ведра, 
тазики, ванночки. Па
нель перекрытия испор
тилась —- крошится. Не 
раз обращались в домо
управление — резуль
татов никаких. В город
ской газете 13 июня 
был опубликован ответ 
тов. Баева, что крыша 
отремонтирована. Как 
же это понять теперь 
нам, жильцам?» — пи
шет Т. К. Кречетова.

То же самое в квар
тире Руфины Игнатьев
ны Кузнецовой, живу
щей в четвертом квар
тале Стройпоселка, дом 
7, квартира 3. Она то
же обращалась в домо
управление и не доби
лась результатов. А 
ведь в семье Кузнецо
вых маленький ребенок.

Во время дож дя за
топляет квартиры у 
Л. И. Юдичевой (ул. 
Трубников, 29, кв. 21), 
у ьногих жильцов в 
доме хромпикового за
вода по улице Ватути
на, 75, у квартиро

съемщиков дома № 11

писемі
по ул. Папанинцев, в 
котором немногим бо
лее года назад проведен 
капитальный ремонт. 
Домоуправляющая уп
равления № 6 заявила 
ж ильцам : «У меня та
ких заявлений сотни, но 
я ничего сделать не мо
гу. Ремонтных рабочих 
своих у меня нет, кро
ме дворников. Заявки 
на ремонт я сдаю в 
ЖКО Новотрубного за
вода, а там тоже не хва
тает рабочих». Об этом 
написал в редакцию 
В. Бахтин.

Или вот еще письмо 
Г. Теплоуховой, кото
рая живет в доме по ул. 
Ватутина, 71. Второй 

год протекает крыша, 
течет с потолка из т.руб 

во время отопительного 
сезона (квартира Тепло
уховой на пятом эта
же), неисправен счет
чик. На заявки комму
нальники не реагируют. 
Это длится четвертый 
год!

Подобные письма пи
шут, как  правило, кол
лективно. Чаще всего 
авторы их уже обраща
лись в ЖКО, домоуп
равления, но помощи 
не дождались. Больше 
всего таких сигналов 
адресовано коммуналь
никам Новотрубного, 
хромпикового заводов, 
треста Уралтяжтруб

строй.
Есть и другие сигна

лы. 16 человек из до
мов № 7-а и 9-а по про
спекту Ильича возму
щены тем, что с 7 июня 
утром и вечером в до
мах, кроме первого 
этажа, нет воды, хотя 
платят они за нее ис
правно. Сидят без све
та жители деревни Из- 
вездной, и это повторя
ется каждое лето. Для 
домов № 15—31 по ул. 

Советской стало пробле
мой снабжение водой. 
Зимой ее берут в сосед
них * благоустроенных 
домах или в пожарном 
колодце. Часто не быва
ет света — телефонные 
звонки на подстанцию 
не помогают. Под пись
мом 12 подписей.

Не благоустроены ул. 
Луначарского и Чеки
стов —- во время дож
дей затопляет дома и 
приусадебные участки, 
кругом грязь. Это уже 
ведомство горкомхоза.

Под письмами, обзор 
которых сделан здесь, 
подписалось 72 челове
ка. Это говорит о том, 
что ремонт жилого фон
да в городе непрости
тельно затягивается, что 
отдельные вопросы бла
гоустройства не реша
ются своевременно ра
ботниками коммуналь
ных служб. А думать 
сейчас об этом — са
мое время.

А. БОРИСОВА.

•  СПОРТ I#  СПОРТ СПОРТ

Десятки кубков, грамот, покрановый Николай Гла- 
дипломов завоевали спорт- зунов. Вот он на снимке— 
смены цеха футерованных беседует со спортсменом 
труб Старотрубного заво- Евгением Бирюковым, на- 
да. Всю физкультурную ладчиком. 
работу возглавляет здесь Фото А. ЗИЯТДИНОВА.

Редактор
С. И. ЛЕКАНОВ.

Ф У Т Б О Л

Аплодисментов 
не последовало

В очередном матче по 
футболу на первенство го
рода огнеупорщики "одер
ж али победу над второй 
командой Новотрубного за
вода со счетом 4 :1 . Игра 
была очень нервной, но 
более слаженные действия 
динасовцев помогли им 
взять верх.

Надо сказать, что ново
трубники держали себя 
нетактично, пререкались с 
судьей. Кроме того, они 
вышли на поле не в оди
наковых формах, вместо 
бутс — в кедах. Спорт
клубу надо на все это об
ратить внимание.

М. БЕБЯ, судья.




